

Kapolres-Bupati Barru Pimpin Apel Pergeseran Pasukan Pengamanan TPS Pemilu

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JOURNALIST.ID

Feb 12, 2024 - 11:52



Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K., bersama Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., saat memimpin apel pergeseran pasukan pengamanan TPS Pemilu 2024, di halaman Mako Polres Barru

BARRU- Kepolisian resor (Polres) Barru menggelar Apel Pergeseran Pasukan dalam rangka pengamanan TPS Pemilu Tahun 2024, di halaman Mapolres, pada

Senin pagi (12/2/2024). Apel tersebut dipimpin langsung oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si bersama Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K.

Apel ini juga dihadiri oleh Wakil Ketua DPRD Barru, H. Kamilruddin, Pabung Kodim 1405 Pare Pare Mayor Inf. Aris Surya, Ketua KPU Barru beserta komisioner, Ketua Bawaslu bersama komisioner, Kepala Rutan Kelas II Barru, Para Camat se-Kabupaten Barru, Kapolsek jajaran Polres Barru, serta Danramil jajaran Kodim 1405.

Tidak hanya diikuti oleh personel pengamanan TPS dari Polres Barru, apel juga diikuti oleh personel Kodim, Sat Linmas, Satpol PP, Dinas Kesehatan, serta Badan Penanggulangan Bencana Kabupaten Barru.

Pada kesempatan tersebut, Bupati Barru berharap dengan persiapan yang matang dan sinergis antara semua pihak terkait, pelaksanaan Pemilu dapat berjalan dengan aman, lancar, dan demokratis.

"Pemilu 2024 merupakan pesta demokrasi yang harus kita jaga bersama. Oleh karena itu, diharapkan kepada seluruh personel yang terlibat dalam pengamanan Pemilu 2024 untuk menjaga netralitas dan profesionalitas", kata Suardi Saleh.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres bersama Forkopimda juga melepas keberangkatan surat suara dan logistik Pemilu Lainnya menuju PPS desa dan kelurahan. Sebanyak 2.695 kotak suara, 2.156 bilik didistribusikan menggunakan 20 unit mobil truk dengan pengawalan ketat oleh petugas dari Polres Barru.

Kasi Humas Polres Barru, Iptu Iriansyah, S.H menjelaskan bahwa pengangkutan logistik dikelompokkan sesuai dengan wilayah kecamatan masing masing, dimana setiap rombongan mendapat pengawalan patroli dari masing-masing Polsek serta personel pengamanan TPS.

"Semua rombongan logistik kami kawal dengan mobil patroli dari polsek jajaran, bersama dengan personel dari pengamanan TPS di masing-masing kecamatan", jelas Kasi Humas.